

Fecha <b>25.06.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>22</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## “Andrés” se desinfló, pero sigue la alerta

**Yovana Gaxiola y Javier Cabrera**  
Corresponsales

MAZATLÁN, Sin.— Aunque *Andrés* se disipó en el transcurso de ayer y sus remanentes siguen alejándose de las costas de Jalisco y Nayarit, aún favorece la fuerte nubosidad asociada con lluvias y tormentas en zonas marítimas e incluso tierra adentro, desde Colima a Sinaloa.

Según reportes de la **Comisión Nacional del Agua**, en el área se mantiene la alerta por vientos fuertes y no se descartan deslaves en zonas montañosas, donde recientemente se han presentando precipitaciones importantes.

A su paso por Mazatlán, Sinaloa, las fuertes rachas de viento de *Andrés* provocaron que una viga de una casa de lámina se levantara y cayera sobre una persona mayor de edad, que resultó herida.

El meteorólogo Hugo Nordal dijo que ayer, el primer huracán de la temporada empezó a degradarse en un canal de baja presión, pero se continuará monitoreando su recorrido. Mientras tanto, los agricultores ofrecieron sus oraciones para que este año la naturaleza sea benévola con las lluvias

